



NEUE BRÜCKEN AM PANORAMAWEG AUF DER KÖNIGIN DER BERGE



DIE LBG GOLDAU WAGT DEN BRÜCKENBAU ...
HUNDERTER VON WANDERER ÜBERQUEREN JÄHRLICH DIESE BRÜCKEN UND GENIESSEN DIE
WUNDERBARE AUSSICHT VON DER RIGI IN DIE FERNE.

Am Panoramaweg von der Rigi-Scheidegg zur Rigi-First wurden die altherwürdigen Brücken neu erstellt. Die bestehende Unterkonstruktion aus Stahl wurde abgebaut, überarbeitet und darüber eine neue Betonplatte an Ort betoniert. Für die

Materialtransporte wurde ein Helikopter eingesetzt. Dank gutem Herbstwetter und starker Organisation konnte das Bauwerk innert kürzester Frist abgewickelt werden.

TECHNISCHE ANGABEN

OBJEKT:

Neuerstellung / Sanierung der Rigibrücken
Schild und Rothenfluh

PLANUNG UND BAULEITUNG:

Edy Toscano AG, Brunnen

LEISTUNGEN LBG:

komplette Baumeisterarbeiten und Brückenaufleger Bauplatzinstallation

BAUZEIT:

September 2014 – November 2014